
 
 
Zwischenbericht zur Anfrage Nr. 1032/2021 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend Überlastung 
der Stromnetze durch die steigende Anzahl an Ladesäulen (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Aufgrund des Umfangs der Anfrage sowie der notwendigen Abstimmung mit der Mainzer 
Stadtwerke AG ist eine kurzfristige Beantwortung der Anfrage bis zur Stadtratssitzung am 
30.06.2021 leider nicht möglich. Die Beantwortung der Anfrage erfolgt zur nächsten Sitzung 
des Stadtrats. 
 
Mainz, 23. Juni 2021 
 
gez. Ebling 
 
 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 
 
 


